

# Reunión del Comité Local de Revisión de Proyectos – LPAC 2 de septiembre de 2013

#### PROGRAMA "PREVENCIÓN DE LAS VIOLENCIAS"

### **Participantes:**

Por el Ministerio de Economía y Finanzas:

Ing. Arlyn Gonzalez – Directora de Cooperación Técnica Lic. Lourdes Guerra – Coordinadora de Cooperación Técnica

Por el Ministerio de Seguridad - OSEGI

Dr. Manuel Zambrano- Director de OSEGI

Por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo:

José Manuel Pérez – Oficial de Programa Gloria Manzotti – Especialista en Proyectos y Programas de Justicia y Seguridad Ciudadana Gabriela Dutra – Especialista en Seguridad Juan Pablo Gordillo –Especialista en Seguridad

## 1. Introducción

La reunión se convocó en la Sala de Reuniones del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo el lunes 2 de Septiembre de 2013 a las 10:00 a.m.

El Sr. José Manuel Pérez inicia la reunión dando la bienvenida y a continuación da una breve explicación del objetivo de la reunión y resaltó la importancia que tiene para el PNUD llevar a cabo este Comité Local de Revisión de Proyectos para el proyecto denominado "Programa de Prevención de las Violencias" y explica que se estará tomando notas para producir una minuta firmada por todas las partes para dejar constancia de la reunión.

La Sra. Gloria Manzotti brindó una breve explicación del surgimiento de la iniciativa y la construcción del documento. El proyecto fue solicitado por el Ministerio de Seguridad - OSEGI, hace una reseña del análisis de situación, haciendo énfasis en la importancia del proyecto frente a los retos para el país. Explica cómo se realizará la asistencia técnica y la estrategia a seguir en el proyecto presentado.

Basado en la experiencia de trabajo del Programa Conjunto "Ventana de Paz" y otras iniciativas de la comunidad internacional orientadas a la prevención, sus lecciones aprendidas y las líneas de intervención que han mostrado sostenibilidad y resultados, se diseña el Programa de Prevención de las Violencias. El mismo busca apoyar al Gobierno de Panamá a través de la Oficina de Seguridad Integral que coordina el Programa Prevención Integral (PROSI) del Ministerio de Seguridad, en la implementación de estrategias de prevención de las violencias en el nivel nacional y local, con la participación activa de la ciudadanía en la promoción de valores de convivencia y desarrollo humano.

Hace una explicación detallada de los componentes y actividades del proyecto:

- 1. Consolidación de la Oficina de Seguridad Integral
- 2. Diseñado el plan de prevención de la violencias con enfoque integral y fortalecida la relación policía y comunidad.



- 3. Capacidades fortalecidas en materia de Gestión de la Información sobre el estado de situación de la violencia y el seguimiento de la política pública de seguridad.
- 4. Capacidades de gestión local de la seguridad ciudadana y convivencia instaladas en 6 municipios del país.
- 5. Fortalecimiento y expansión de las redes de Jovenes de Prevenciín de las Violencias.
- 6. Estrategia de Prevención de Violencia contra la Mujer.

### 2. Comentarios al Documento de Proyecto

Se detalla cada uno de los productos con sus indicadores y las actividades prevista en cada uno de los productos con el monto y las líneas presupuestarias. Se comentan acerca de los posibles riesgos del proyecto.

# 3. En los Arreglos de Gestión

El proyecto se ejecutara bajo la modalidad de implementación nacional (NIM) con el PNUD, será implementado por la Oficina de Seguridad Integral con el apoyo sustantivo y operativo del PNUD. La implementación del proyecto requiere de una acción participativa y coordinada, que garantice la efectividad de las intervenciones previstas en el plan de trabajo, así como una gestión y movilización oportuna de recursos. El establecimiento de la Junta de Proyecto y sus reuniones periódicas serán claves para alcanzar el éxito del proyecto.

Se da por terminada la reunión.

José Manuel Pérez Oficial de Programa

PNUD

Ing. Arlyn Gonzalez

Directora de Cooperación Técnica Ministerio de Economía y Finanzas

Lourdes Guerra

Coordinadora de Cooperación Técnica Ministerio de Economía y Finanzas Manuel Zambrano Director de OSEGI

Ministerio de Seguridad

Gloria Manzotti

Especialista en Proyectos y Programas

**PNUD** 

Especialista en Seguridad

PNUD